

El congreso Seoplús 2019 reúne a un millar de personas en la Universidad de Alicante - Información - 27/07/2019

El congreso Seoplus 2019 reúne a un millar de personas en la Universidad de Alicante

c. v.

■ Más de mil personas asistieron ayer en Alicante a la quinta edición del congreso Seoplus 2019 sobre posicionamiento web en Google. El evento, organizado por la agencia alicantina Webpositer, se celebró en el Paraninfo de la Universidad de Alicante. Esta cita sirvió para dar a conocer las últimas tendencias para construir es-

trategias digitales que ayuden a situar negocios online en los primeros puestos de los resultados ofrecidos por el gigante Google cuando un usuario realiza una búsqueda rápida. En esta cita, se habló durante casi diez horas de posicionamiento de buscadores, con la participación de once profesionales y expertos del sector.

En todas las ponencias se puso

de manifiesto la necesidad de diseñar estrategias SEO sólidas como base para crear negocios que conviertan usuarios en nuevos clientes. Entre los técnicos que participaron en el evento, que batió récord de asistencia presencial, se destacó que el posicionamiento web se consolida como la estrategia clave para el crecimiento de negocios digitales.



Un momento de la celebración del Seoplus 2019, INFORMACIÓN